

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat**Verwaltungsrat BERNMOBIL; Ersatzwahl**

Mit Schreiben vom 15. Oktober 2006 hat der Vertreter der Gemeinde Köniz im Verwaltungsrat BERNMOBIL, Herr Walo Hänni, seinen Rücktritt erklärt. Herr Hänni, ehemaliger Gemeinderat von Köniz, war zwischen 1994 und 1997 Mitglied der damaligen SVB-Betriebskommission und anschliessend Mitglied des Verwaltungsrats BERNMOBIL.

Betreffend Wahl des Verwaltungsrats schreibt Artikel 11 des Anstaltsreglements der Städtischen Verkehrsbetriebe Bern (SVB) vom 28. September 1997 Folgendes vor:

- ¹ Der Verwaltungsrat besteht aus sieben Mitgliedern: Er wird durch den Stadtrat gewählt und konstituiert sich selbst.
- ² Dem Verwaltungsrat gehört als Präsidentin / Präsident die oder der Ressortverantwortliche des Gemeinderats der Stadt Bern an. Ein Sitz steht der Arbeitnehmerschaft und insgesamt ein Sitz den durch die SVB bedienten Nachbargemeinden zu. Mindestens vier Mitglieder des Verwaltungsrats müssen in der Stadt Bern Wohnsitz haben. Ihre Amtsdauer beginnt und endet mit derjenigen des Gemeinderats und des Stadtrats. Im Übrigen richtet sich die Wahl der Mitglieder des Verwaltungsrats nach den für ständige Kommissionen geltenden Gemeindevorschriften.
- ³ Die Mitglieder des Verwaltungsrats müssen mit unternehmerischem Denken vertraut sein und beziehen ein ihrer Verantwortung Rechnung tragendes Jahreshonorar sowie Sitzungsgelder.

Aus der Überlegung heraus, dass die beiden – neben der Stadt Bern - wichtigsten Gemeinden für BERNMOBIL im Verwaltungsrat BERNMOBIL vertreten sein sollten, hat sich die Suche nach einem geeigneten Nachfolger oder einer geeigneten Nachfolgerin auf die Gemeinden Ostermundigen und Köniz konzentriert. Untereinander haben sich die beiden Gemeinden dahingehend verständigt, dass weiterhin Köniz die Vertretung wahrnehmen wird.

Als Nachfolgerin von Herrn Walo Hänni schlägt der Gemeinderat von Köniz, Frau Katrin Sedlmayer, Gemeinderätin, Direktorin für Planung und Verkehr vor. In ihren Zuständigkeitsbereich gehören auch die Fragen des öffentlichen Verkehrs. Damit ist Frau Sedlmayer aus Sicht des Gemeinderats die „logische“ Vertretung der Gemeinde Köniz. Ihre Wahl kann auch dazu dienen, die Zusammenarbeit zwischen den beiden einwohnerstärksten Gemeinden der Agglomeration Bern weiter zu vertiefen.

Antrag

1. Der Stadtrat nimmt unter Verdankung der geleisteten Dienste die Demissionen von Herrn Walo Hänni aus dem Verwaltungsrat BERNMOBIL zur Kenntnis.

2. An deren Stelle wird für die verbleibende Amtsperiode, d.h. bis zum 31. Dezember 2008, Frau Katrin Sedlmayer, Gemeinderätin, Direktorin für Planung und Verkehr gewählt.

Bern, 20. Dezember 2006

Der Gemeinderat

Beilage

- Schreiben der Gemeinde Köniz vom 6. Dezember 2006